
 

  

 

 

ANEXO 
INFORME ANUAL GESTIÓN CONSEJOS DE SALUD DE ZONA 

 

AÑO 2016 

Consejo de Salud de Zona CS Sádaba 

Cambios en la 
composición del Consejo 

Presidente:  Santos Navarro Giménez 

Secretario: Carmen Pérez- Caballero Bona 

 
Vicepresidente: Rosaura Guajardo García 

Vocales: Isabel Gil Cortes, Jose Luis Abenia Pardos, Sandra Casaus 

Benitez, María Pilar Aibar Callao, Josefina Cirez Iguaz, Mª Carmen Salvo 

Poderós, Pilar Marín Murillo 

   

Número de reuniones 
celebradas 

1 

Número de actas enviadas 1 

Actividades y acuerdos 
más destacables 

 
1. Se informa de que el Consejo de Salud convocado en Junio 

de 2016 no llego a celebrarse por asistencia de solo tres 
miembros. Por lo que el orden del día para esta convocatoria 
son los mismos. 

2. Se nombra Presidente del Consejo de Salud por unanimidad 
de los asistentes a Santos Navarro Giménez. 

3. Se acuerda nombrar un Vicepresidente para que actúe como 
presidente en caso de imposibilidad de este para acudir al 
Consejo de Salud. 

4. Se nombra Vicepresidente del Consejo de Salud por 
unanimidad de los asistentes a Rosaura Guajardo García 

5. Se informa de los cambios de Facultativo en el Centro de 
Salud, debidos al proceso de movilidad voluntaria, que tuvo 
lugar en Junio de 2106. La plaza vacante de la Dra. Martin ha 
sido ocupada por la Dra. Álvarez. 

 
 

Observaciones/ 
Otra información de 

interés 

 
 
 
 
 

 



 

  

 

ANEXO 

INFORME ANUAL GESTIÓN CONSEJOS DE SALUD DE ZONA 

 

AÑO 2017 

Consejo de Salud de Zona Sádaba 

Cambios en la 

composición del Consejo 

Presidente Santos Navarro Giménez 

Secretario Ana Mª Alcolado Aranda 

Vocales 

Vicepresidente: Rosaura Guajardo García 

Vocales: Isabel Gil Cortes, Jose Luis Abenia Pardos, Sandra Casaus 

Benitez, María Pilar Aibar Callao, Josefina Cirez Iguaz, Mª Carmen Salvo 

Poderós, Pilar Marín Murillo 

Número de reuniones 

celebradas 

2 

Número de actas enviadas 2 

Actividades y acuerdos 

más destacables 

 

1. Se informa de los cambios de Facultativo en el Centro de Salud, 

tras la jubilación Del Dr. Checa su plaza ha sido cubierta por la Dra. 

Galán que se incorporó el 31 de julio. La plaza que ocupa la Dra. 

Álvarez fue ofertada en la última OPE pero no ha sido ocupada tras 

autorizarse una comisión de servicio por lo que permanece en ella 

la Dra. Álvarez 

2. Se ha llevado a cabo una renovación de cargos en el Consejo de 
Salud Interterritorial de Aragón y va a formar parte de él el 
Presidente de este Consejo, Santos Navarro  

3. Se informa a los miembros del consejo que se ha enviado una carta 

a los miembros de la Mesa Sectorial del SALUD para ser incluidos 

como Centro de difícil cobertura. Y se insta al Consejo a que apoye 

esta solicitud 

4. Presentación del Blog al Consejo de Salud y del proyecto que existe 

en el centro de incluir en él un comentario mensual, realizar una 

presentación en el Consejo escolar y un concurso de dibujo sobre el 

Consejo de Salud 

5. Se informa de la imposibilidad de cubrir todas las consultas durante 
nuestras vacaciones y de la necesidad de cerrar consultas durante 
algunos días por falta de sustitutos 

Observaciones/ 

Otra información de 

interés 

 

 

 



 

  

 

ANEXO 
INFORME ANUAL GESTIÓN CONSEJOS DE SALUD DE ZONA 

 

AÑO 2018 

Consejo de Salud de Zona SÁDABA 

Cambios en la composición 
del Consejo 

Presidente 

Secretario: desde 01/07/2018, Marta María Álvarez Sánchez 

Vocales 

Número de reuniones 
celebradas 

3 

Número de actas enviadas 3 

Actividades y acuerdos más 
destacables 

Acta 18/04/2018 
• Solicitud de inclusión del CS de Sádaba como de difícil cobertura. 
• Comunicación al Consejo sobre los días de consulta, en cada 

municipio, según el número de habitantes, dada la dificultad de 
cobertura, cuando falta algún profesional. 

• Compra de un MAPA e inclusión en Cartera de Salud. 
• Informe del Arquitecto municipal para la adecuación del acceso al CS. 
• Solicitud al Ayuntamiento de un enlace en sus páginas web para el 

Blog del Consejo. 
Acta 18/06/2018 

• Se comenta la falta de respuesta desde Dirección del SALUD sobre la 
inclusión del CS como de difícil cobertura. 

• Ana Alcolado dejará la Coordinación del Centro. 
• Sustitución de médico de Biota y cierre de consultas en momentos 

puntuales. 
• Carta a diferentes medios de comunicación en protesta por la falta de 

profesionales. 
• Exposición de los proyectos comunitarios que se llevarán a cabo en el 

CS: IRASPROA, paseos por Uncastillo, prevención de violencia de 
género en el Instituto de Sádaba, rutas saludables desde el colegio. 

• Presentación del informe del Arquitecto municipal a la Dirección del 
SALUD. 

• Solicitud, de nuevo, de activación de las páginas web. 
Acta 20/11/2018 

• Comunicación del cambio de Coordinador del CS. 
• Análisis de las incidencias en las consultas del verano. 
• Difusión del Blog. 
• Información de las actividades comunitarias. 



• Infestación de roedores y culebras en el CS. 
• Problemática de la existencia de una sóla línea telefónica para 

citaciones y urgencias. Compromiso del Consejo a solicitar a la 
Dirección una línea exclusiva para urgencias. 

 

Observaciones/ 
Otra información de interés 

 
 

 



 

  

 

 

ANEXO 
INFORME ANUAL GESTIÓN CONSEJOS DE SALUD DE ZONA 

 
 

AÑO 2019 

CONSEJO DE SALUD 
DE ZONA 

SÁDABA 

Cambios en la 
composición del 

Consejo 

PRESIDENTE: SANTOS NAVARRO GIMÉNEZ 

SECRETARIO: MARTA Mª ÁLVAREZ SANCHEZ 

VOCALES: 
Pilar Marín Murillo 
Rosaura Guajardo Garcia 
J. Luis Abenia Pardos 
Representantes de los Aytos. de Castiliscar, Biota y Uncastillo 
Representante del AMPA “CRA Sádaba” 
Representante de Asociación de mujeres “Muskarias “de Sádaba 
Representante de CC.OO.  

Número de reuniones 
celebradas 

2: 7de Mayo 2019 y 18 diciembre 2019  

Número de actas 
enviadas 

2 

Actividades y acuerdos 
más destacables 

Entrada en funcionamiento desde el día 1-5-19 de la nueva línea 
del teléfono de Urgencias 

-Localización de los puntos de ubicación de los desfibriladores de 
cada localidad 

-Se informa en la sesión del 7/5/19 del cese e incorporación de 
nuevos profesionales a partir del mes de octubre 

-El 7/5/19 se propone proyecto para instalación de protección de 
los coches en la parte trasera del Centro 

-En la sesión de 18/12/19 se comunica: cambio de miembros del 
Equipo 

-Se obtiene compromiso de instalación de contenedores de cartón 
y plástico en los aledaños del C de Salud 

-Presentación de Proyecto de estructura de protección de 
vehículos por parte del Ayto. de Sádaba 

-Presentación de actividades comunitarias  

Observaciones/ 
Otra información de 

interés 

 

 


